

quelques jours après, l'âme innocente de son enfant s'envolait dans le séjour des anges ; et trois semaines plus tard, elle ouvrait les portes du ciel à celui qui l'avait si bien consolée sur son lit de douleur...

Jeudi, le 23 Mai, après un service chanté dans l'église de St. Roch, en présence d'un nombreux clergé, et d'une foule considérable, les restes de M. Doherty furent transportées et déposées sous le chœur de l'Eglise des Ursulines.

Jamais funérailles n'ont réuni plus de personnes des deux principales nationalités de Québec, Irlandais et Canadiens.

CHRONIQUE.

MGR. DEMERS.—SES MISSIONS.

(Suite.)

Nous venons de voir les succès prodigieux obtenus par Mgr. Demers, au milieu des peuplades barbares qui avoisinent la rivière Fraser ; avant de l'accompagner de nouveau dans le second voyage qu'il fit dans ces régions glaciales, en 1842, voyons quelle était sa protection au milieu des dangers sans nombre qu'il courait dans la plupart de ses pérégrinations. Ce saint missionnaire avait une confiance sans bornes, en la Divine Providence, dans les bras de laquelle, il se jetait avec l'assurance d'un enfant qui se repose sur le sein de sa mère. Cette confiance illimitée lui obtint les secours les plus inespérés, dans les périls qu'il courut, sur mer et sur terre. Citons quelques faits, à l'appui de cet avancé. Pendant une nuit passée dans un campement, il est tout à coup réveillé, par un être